
"PASTEUR : LA VÉRITÉ VOUS RENDRA LIBRES : PASTEUR" 

www.MEDIAUTREMENT.fr     ‐     Maurice CLAIRVOYANT 

LES APOTRES ONT NEGLIGE DE SUIVRE LES INSTRUCTIONS DE JESUS 

Qui leur avait ordonné de faire des disciples de toutes les nations en les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint‐

Esprit, et de leur enseigner à observer tout ce qu'il leur avait prescrit. 

Au lieu de cela, ils se sont limités à prêcher uniquement aux Juifs. Plus tard, ils ont imposé aux hommes et aux femmes 

païens la loi de Moïse, y compris la circoncision et d'autres commandements. 

Après une discussion animée, ils ont finalement réalisé que nous étions sous la grâce de Dieu. Cependant, ces conflits 

ont entraîné une confusion religieuse qui persiste jusqu'à ce jour. 

Lors de la compilation de la Bible, les historiens et les religieux ont sélectionné et traduit diverses lettres, tandis que 

d'autres écrits ont été laissés dans des coffres. 

Malheureusement, des hommes et des femmes se retrouvent soumis à des règles et des contraintes qui n'ont jamais 

été demandées par Jésus. 

Il est donc essentiel de se concentrer sur les paroles enseignées par Jésus afin de ne pas devenir de simples religieux 

dépourvus de discernement. 

 

VOICI QUELQUES EXEMPLES À EXAMINER : 

 

Les  diverses  branches  religieuses  issues  du  christianisme  interprètent  les  Écritures  en  accord  avec  leurs  propres 

tendances et mouvances. Néanmoins, les enseignements de Jésus sont limpides : il est la Parole de Dieu.  

Dans certaines versions de  la Bible,  les paroles de  Jésus sont distinguées par  l'utilisation d'une couleur différente, 

mettant ainsi en lumière les enseignements les plus essentiels de la Bible. 

Marc 11 : Jésus eut faim. Apercevant de loin un figuier qui avait des feuilles, il alla voir s'il y trouverait quelque chose; 

et, s'en étant approché, il ne trouva que des feuilles, car ce n'était pas la saison des figues. Prenant alors la parole, il 

lui dit: Que jamais personne ne mange de ton fruit! Et ses disciples l'entendirent.  

Ils arrivèrent à Jérusalem, et Jésus entra dans le temple. Il se mit à chasser ceux qui vendaient et qui achetaient dans 

le  temple;  il  renversa  les  tables  des  changeurs,  et  les  sièges  des  vendeurs  de  pigeons;  et  il  ne  laissait  personne 

transporter aucun objet à travers le temple. Et il enseignait et disait: N'est‐il pas écrit: Ma maison sera appelée une 

maison de prière pour toutes les nations. Mais vous, vous en avez fait une caverne de voleurs. 

Les prédicateurs, souvent, ne remettent jamais en question leurs convictions, même si Jésus les compare au figuier. 

Pourtant, ils ont la responsabilité cruciale de comprendre les Écritures et de maintenir l'ordre, afin d'empêcher toute 

forme de manipulation et d'injustice de s'installer dans l’église. 

Il est curieux que l'on parle de Jésus, mais que l'on ne soit pas disposé à suivre ses enseignements. 
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JESUS LE NOM QUI SAUVE ET NON SEIGNEUR 

Romains, 10, : Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur que Dieu l'a ressuscité des 

morts, tu seras sauvé. Car quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé.  

Le terme "Seigneur" est souvent utilisé dans les messages, les chants et les prières, sans que le nom de Jésus ne soit 

explicitement mentionné.  

Il est crucial de se rappeler que l'invocation du nom de Jésus possède une puissance extraordinaire. 

Jésus Le Christ, Le Messie, Le Sauveur, la traduction en hébreu : Yéshoua Ha Mashiah. 

Matthieu, 7, verset, 21 : Ceux qui me disent : Seigneur Seigneur, n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais 

celui‐là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux. 
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LES CINQ MINISTERES 

Jésus exerçait plusieurs fonctions selon ses actions. 

En tant qu'Apôtre, il exerce les quatre ministères. 

En tant qu'Evangéliste, il attirait les âmes à lui en réalisant des guérisons et des miracles.  

En tant que Pasteur, il enseignait les disciples pour qu'ils grandissent dans la connaissance de Dieu.  

En tant que Prophète, il parlait de la part de Dieu en évoquant le passé, le présent et l'avenir.  

En tant que Docteur, il mettait de l'ordre et révélé les mystères.  

 

Chaque ministère détient une part de la connaissance de la parole de Dieu, afin que nul ne succombe à l'orgueil. 

Le rôle des Évangélistes est d'enseigner aux personnes à demander à Dieu pardon et à abandonner leurs péchés tels 

que les actes malveillants, l'impudicité, la débauche, l'idolâtrie, la magie, l'astrologie, et toutes choses semblables, et 

de venir à Jésus le Christ qui est le seul sauveur. 

Les Pasteurs doivent enseigner au peuple de Dieu à observer tout ce que Jésus a prescrit.  

Les Prophètes reçoivent des révélations, au moment opportun, et le révèle au peuple de Dieu.  

La  mission  des  Docteurs,  est  de  maintenir  l'ordre  dans  les  lieux  où  le  peuple  de  Dieu  se  réunit,  de  guider 

individuellement les personnes ou les couples, et de révéler au peuple de Dieu les mystères cachés de tous les temps 

et dans tous les âges. 
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LE BLASPHEME CONTRE LE SAINT‐ESPRIT 

Pourquoi ne trouve‐t‐on aucun passage dans la Bible qui encourage à parler, à prier ou à adorer le Saint‐Esprit. 

Cela ne résulte pas d’un oubli.  

C'est une mesure de protection de Dieu visant à prévenir le blasphème contre le Saint‐Esprit. 

En effet,  l'Évangile de Matthieu 12 verset 31, nous met en garde : "C'est pourquoi  je vous dis: Tout péché et  tout 

blasphème sera pardonné aux hommes, mais le blasphème contre l'Esprit ne sera point pardonner. Quiconque parlera 

contre le Fils de l'homme, il lui sera pardonné ; mais quiconque parlera contre le Saint‐Esprit, il ne lui sera pardonné 

ni dans ce siècle ni dans le siècle à venir." 

 

POUR MIEUX COMPRENDRE CETTE NOTION, PRENONS DEUX EXEMPLES. 

Dans nos relations humaines, il arrive parfois que des mots dépassent notre pensée lors de disputes. Cependant, après 

une discussion et des excuses, nous pouvons rétablir l'harmonie. 

De même, dans notre  relation avec  Jésus, nous pouvons exprimer notre  joie, mais  lors de moments de colère ou 

d'épreuves, il peut arriver que des mots dépassent notre pensée. Heureusement, nous pouvons demander pardon et 

restaurer cette relation. 

 

La différence fondamentale réside dans le fait que lorsque nous discutons avec des êtres humains, il y a des hauts et 

des bas, et le pardon est possible.  

Cependant, lorsque l'on parle au Saint‐Esprit, il n'y a pas de pardon en cas d’injure ou d’insulte. Par conséquent, prier 

et adorer le Saint‐Esprit peut s'avérer dangereux, car cela risque de mener au blasphème, empêchant ainsi notre accès 

au ciel.  

Soyons attentifs aux enseignements incompris de certains prédicateurs et aux loups ravisseurs.  

Restons attentifs et nous rappeler, qu’il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus‐

Christ homme, qui s'est donné lui‐même en rançon pour tous. 1 Timothée 2. 

Parler ou prier le Saint‐Esprit ne vous fera pas avancer plus rapidement. Il est sage de rester fidèles aux enseignements 

des Saintes Écritures pour éviter de tomber dans le piège de la tentation et du blasphème du Saint‐Esprit.  
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MIRACLES QUI ACCOMPAGNENT LES HOMMES ET LES FEMMES 

Marc 16, Voici  les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru, en mon nom,  ils  chasseront  les démons  ;  ils 

parleront de nouvelles langues ;  ils saisiront des serpents ; s'ils boivent quelque breuvage mortel  ils ne leur feront 

point de mal ; ils imposeront les mains aux malades et les malades seront guéris.  

Marc 16, affirme que les disciples de Jésus pourront saisir des serpents et boire des breuvages mortels sans subir de 

dommages. Les serpents ont la particularité de mordre et d'injecter un venin mortel, tandis qu'un breuvage mortel 

pourrait correspondre à de l'eau ou de la nourriture contaminée. 

Ce message est destiné aux hommes et aux femmes qui ont accepté Jésus comme leur Seigneur et Sauveur et qui ont 

été baptisés à l'âge adulte, immergé dans l'eau au nom du Père du Fils et du Saint‐Esprit. Dans le cas contraire il est 

opportun de se rappeler du verset 15 du chapitre 19 des Actes des Apôtres, où un esprit malin répondit : "Je connais 

Jésus je sais qui est Paul mais vous qui êtes‐vous ?" 

Le symbole des pharmaciens est un serpent, symbolisant la nécessité de prendre des précautions avant de prendre un 

médicament ou un vaccin. Avant de recourir à un traitement médical ou à une vaccination, il est important de prier 

pour détruire les causes des effets secondaires potentiellement dangereux.  

De même, avant de savourer un repas, lorsque nous exprimons notre gratitude et prononçons une bénédiction, nous 

conférons une dimension sacrée à notre repas, le préservant ainsi des influences indésirables telles que les produits 

chimiques ou autres substances nocives. 
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LE BAPTEME 

Le baptême consiste à demander le pardon de Dieu pour les fautes que l'on a commises et à accepter Jésus comme 

Seigneur et Sauveur. 

Il s'agit d'être adulte et d'être totalement immergé dans l'eau, au nom du Père, du Fils et du Saint‐Esprit. 

Nos noms sont inscrits dans le livre de vie, comme l'indique Marc 16 verset 16 : "Celui qui croit et qui est baptisé sera 

sauvé, mais celui qui ne croit pas sera condamné." 

Jésus s'est présenté comme un Agneau offrant son sang pour notre salut. Trois  jours après sa crucifixion, Dieu  l'a 

ressuscité, faisant de lui le lion de la tribu de Juda. Apocalypse 5 : Et l'un des vieillards me dit: Ne pleure point; voici, 

le lion de la tribu de Juda, le rejeton de David, a vaincu pour ouvrir le livre et ses sept sceaux.  

Lorsque tu viens à Jésus, tu es comme une brebis. Cependant, une transformation s'opère lorsque tu ressors des eaux 

du baptême, te changeant en un lion ou une lionne. 

En réalité, seuls  les  lions et  les  lionnes ont  la capacité d'utiliser  les armes spirituelles de  Jésus, de combattre avec 

courage et de triompher. Souviens‐toi toujours de cette vérité fondamentale, car ta foi en découle directement. 

L'expression "Nous sommes les brebis de Jésus" est une métaphore où Jésus se décrit lui‐même comme le bon berger 

et ses disciples comme ses brebis. Nous sommes les brebis de Jésus et non des hommes. 
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LA CROIX MATERIELLE 

Dans Matthieu 22, Jésus répondit : Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute 

ta  pensée.  Tu  aimeras  ton  prochain  comme  toi‐même.  Ces  deux  commandements  résument  toute  la  loi  et  les 

prophètes. 

La croix matérielle, associée à un instrument de torture et de mort, est une malédiction liée aux forces des ténèbres, 

comme mentionné  dans  le Deutéronome 21.  Il  a  été  utilisé  pour  des  persécutions,  des massacres,  et même des 

génocides ainsi que l'esclavage. Certains chrétiens confondent la croix matérielle avec la prédication de la croix. De 

nombreux croyants viennent de traditions où les idoles étaient présentes, mais en venant à Jésus, ils sont confrontés 

à nouveau à une idole.  

Nous utilisons un symbole tangible de la croix dans les églises et le portons comme pendentif autour de notre cou 

pour témoigner de notre identité chrétienne. Cela rappelle la sortie d'Égypte, où le peuple créa un dieu à l'image d'un 

veau d'or. 

La question se pose donc : comment puis‐je exprimer mon amour pour Dieu tout en ayant une idole présente dans 

l'église. C'est pourquoi  les  lieux de  rassemblement pour  les enfants de Dieu ne devraient pas  contenir d'idoles,  y 

compris la croix matérielle. 

1 Jean 5 : Petits enfants, gardez‐vous des idoles. 

Apocalypse 9 :  Ils ne cessèrent pas d'adorer les démons, et les idoles d'or, d'argent, d'airain, de pierre et de bois. 

Ésaïe 42 : Je suis l'Eternel, c'est là mon nom; Et je ne donnerai pas ma gloire à un autre, Ni mon honneur aux idoles. 

 

Dieu, notre Père, nous accorde sa grâce parce qu'il sait que nous l'aimons, mais il désire faire bien plus dans nos vies 

et au sein de l'Église. 

Jean 14 verset 12 : En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que je fais, et il en 

fera de plus grandes, parce que je m'en vais au Père; et tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai, afin que 

le Père soit glorifié dans le Fils. Si vous demandez quelque chose en mon nom, je le ferai. 

La Gloire de Dieu brillait avec puissance dans le Temple de Salomon à Jérusalem, en Israël. Cependant, au fil du temps, 

cette splendeur s'est estompée car des pratiques interdites ont été introduites. 

Jean 2 verset 15 : Jésus a fait un fouet avec des cordes, il les chassa tous du temple, ainsi que les brebis et les bœufs; 

il dispersa la monnaie des changeurs, et renversa les tables; et il dit aux vendeurs de pigeons: Otez cela d'ici, ne faites 

pas de la maison de mon Père une maison de trafic.  

 

Je me souviens de la puissante gloire de Dieu qui se manifestait à travers des guérisons et des miracles lors de nos 

rassemblements dans des lieux neutres, tels que des salles de location, où seules les Saintes Écritures étaient mises à 

disposition à un prix unique.  

Cependant, depuis que  l'église a été achetée et qu'une  croix a été  installée,  les  choses ont peu à peu  changé.  La 

simplicité d'autrefois a cédé la place à une certaine complexité, ce qui rend désormais plus difficile l'accès à la guérison. 
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LA SAINTE‐CENE 

La Sainte‐Cène se déroule avec du pain et du vin rouge, à l'endroit et au moment de notre choix. 

Le jour de la Pâque, on consommait du pain sans levain. 

Cependant, la Sainte Cène est célébrée quotidiennement dans les foyers avec du pain ordinaire. 

Offrir du jus de raisin est une insulte envers le sang de Jésus, de la Genèse à l'Apocalypse, il est fait mention du vin. 

L'histoire de l'Exode nous enseigne que seuls les Israélites pouvaient prendre la Pâque avec du pain sans levain. Plus 

tard, Jésus a institué la Sainte‐Cène pour représenter son sacrifice, où le pain symbolise la guérison et le vin le pardon 

des péchés. 

Jean 6 : Jésus leur dit : Je suis le pain de vie. Celui qui vient à moi n'aura jamais faim, et celui qui croit en moi n'aura 

jamais soif. Mais, je vous l'ai dit, vous m'avez vu, et vous ne croyez point. Tous ceux que le Père me donne viendront 

à moi, et je ne mettrai pas dehors celui qui vient à moi. 

Cependant,  les  religieux  ont  modifié  cette  pratique  en  réservant  le  repas  de  Jésus  uniquement  aux  personnes 

baptisées, alors que le baptême est une marque d'obéissance qui peut avoir lieu avant ou après. 

 

Jésus a pris deux repas : le premier avant sa mort avec ses disciples, et le deuxième après sa résurrection. 

Lors du premier repas étaient présents  :  Jésus, Barthélemy,  Jacques, André, Judas, Pierre,  Jean, Thomas, Jacques, 

Philippe, Matthieu, Thaddée et Simon. (Matthieu 26) 

Lors du deuxième repas étaient présents : Jésus, Simon Pierre, Thomas, Nathanaël, les fils de Zébédée (Jacques et 

Jean) et deux autres disciples. (Jean 21) 

Heureusement,  les  hommes  n'ont  pas  interdit  la  Sainte‐Cène  aux  femmes  sous  prétexte  que  Jésus  était  entouré 

uniquement d'hommes. C'est là une preuve d'intelligence. 

L’intelligence est une prise de conscience de sa propre ignorance. 
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LE MIRACLE DE LA SAINTE‐CENE 

2 Rois 4 : L’un d’eux sortit dans les champs pour cueillir des herbes ; il trouva de la vigne sauvage et il y cueillit des 

coloquintes sauvages, plein son vêtement.  

Quand il rentra,  il  les coupa en morceaux dans  le pot où était  le potage, car on ne les connaissait pas. On servit à 

manger à ces hommes ; mais dès qu'ils eurent mangé du potage, ils s'écrièrent : la mort est dans le pot, homme de 

Dieu ! Et ils ne purent manger.  

Élisée dit : prenez de la farine. Il en jeta dans le pot, et dit : sers à ces gens, et qu'ils mangent. Et il n'y avait plus rien 

de mauvais dans le pot. 

• La vigne est l’image du sang de Jésus. 

• Certaines coloquintes sont des courges amères, non‐comestibles. Il les coupa en morceaux dans le pot où était 

le potage, la mort était dans le pot ; l’image d’un poison quelconque qu’on viendrait à prendre. 

• Il jeta de la farine dans le pot ; on fait du pain avec de la farine : l’image du corps de Jésus.  

Si l'on accepte Jésus comme Seigneur et Sauveur, qu'on s'efforce d'éviter le péché, qu'on prenne la Sainte‐Cène de 

manière réfléchie, en croyant que le corps et le sang de Jésus‐Christ sont tout‐puissants, alors le miracle se produit. 
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LA DIME 

Matthieu 10, verset 16 : nous enseigne : "Voici,  je vous envoie comme des brebis au milieu des loups. Soyez donc 

prudents comme les serpents, et simples comme les colombes." Il est essentiel de comprendre que Jésus met en garde 

contre l'existence de personnes mal intentionnées qui, se faisant passer pour des pasteurs et des prophètes, cherchent 

à exploiter les fidèles en les privant de leurs biens matériels et financiers. 

Dans le Deutéronome 14, il est fait mention de différents types de dîmes qui étaient destinés à nourrir les pauvres. 

Ainsi, l'Armée du Salut, l'Abbé Pierre, Coluche et d'autres ont accompli la volonté de Dieu en aidant les pauvres.  

Il est essentiel de rester vigilant quant à la gestion de nos finances et de ne pas les confier à des individus malveillants 

qui  se  font passer pour  des pasteurs  et  des prophètes.  En  réalité,  ces  imposteurs  vénèrent Mammon,  le dieu de 

l'argent, et ont recours à la voyance pour persuader.  

Ces prétendus serviteurs de Dieu déforment les Écritures afin de donner l'illusion que vos contributions vont à Dieu, 

alors  qu'elles  alimentent  en  réalité  leurs  propres  intérêts.  Il  est  crucial  de  reconnaître  que  ce  qu'ils  sollicitent  ne 

représente ni un véritable sacrifice ni une offrande sincère. 

Jésus a prodigué son enseignement à plus de 5.000 personnes, sans jamais exiger la moindre contribution financière 

de leur part. 
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LES SALAIRES 

Romain 4 : A celui qui fait une œuvre, le salaire est imputé, non comme une grâce, mais comme une chose due.  

Jacques 5 : Vous avez amassé des trésors dans les derniers jours ! voici, le salaire des ouvriers qui ont moissonné vos 

champs, et dont vous les avez frustrés, crie, et les cris des moissonneurs sont parvenus jusqu'aux oreilles du Seigneur 

des armées.  

Dans  le  passé,  les  religieux  exploitaient  les bonnes  sœurs  à  leur  service pour  accomplir  des  tâches matérielles  et 

administratives tout en abusant d'elles en secret. Aujourd'hui, les personnes âgées et pauvres sont employées pour 

effectuer des tâches telles que l'ouverture et  la fermeture des salles,  le ménage,  l'accueil et  la sécurité au sein de 

l'église.  

Bien que ces  tâches  soient essentielles pour  le bon  fonctionnement de  l'église, elles ne peuvent être  considérées 

comme bénévoles, et peuvent être rémunérées par des salaires ou des chèques emploi‐service.  

Il  est  regrettable  que  certains  pasteurs  pensent  qu'ils  sont  les  seuls  à  mériter  une  rémunération,  ignorant  que 

l'esclavage a été aboli. Bien qu'il soit normal d'aider une église pauvre, il est inacceptable que les pasteurs n'aident 

pas  les membres de  l'église qui  sont eux‐mêmes dans  le besoin  lorsqu'ils ont des moyens  financiers  suffisants.  La 

réponse "que Dieu te bénisse" ne suffit pas. 

 

 

   



"PASTEUR : LA VÉRITÉ VOUS RENDRA LIBRES : PASTEUR" 

www.MEDIAUTREMENT.fr     ‐     Maurice CLAIRVOYANT 

ILS IMPOSERONT LES MAINS AUX MALADES 

Marc 16 : Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru : en mon nom, ils chasseront les démons ; ils 

parleront de nouvelles langues ; ils saisiront des serpents ; s'ils boivent quelque breuvage mortel, ils ne leur feront 

point de mal ; ils imposeront les mains aux malades, et les malades, seront guéris.  

Jean 14 : En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que je fais, et il en fera de plus 

grandes, parce que je m'en vais au Père. 

Le nouveau croyant est comparable à un bébé qui dépend de ses parents. Au début de sa marche avec Jésus, il peut 

se sentir maladroit dans la prière, mais Dieu répondra à ses besoins en temps voulu. Avec le temps, le croyant devient 

plus mature dans sa foi et peut prier avec confiance et conviction. Ce principe s'applique également aux hommes et 

aux femmes.  

Cependant,  il  est  regrettable  que  les  églises  ne  fournissent  plus  de  formation  spirituelle  adéquate  pour  aider  les 

croyants à croître dans leur foi et à développer leur connaissance de la prière et d'autres moyens mis en place par 

Jésus.  

La plupart des pasteurs ne cherchent pas à former les enfants de Dieu pour les garder sous leur influence, même dans 

le domaine de la prière. En conséquence, de nombreux croyants continuent de prier comme des bébés spirituels et ne 

reçoivent rien de la part de Dieu depuis des années. 

 

Exemple :  

Un jour, une femme se rendit dans une petite église de son village. Son cœur était lourd de tristesse et d'inquiétude 

car son frère, Maurice, était gravement malade. En entrant dans l'église, elle tomba à genoux et pria avec ferveur : 

Mon Dieu, regarde mon frère Maurice. Il est malade, je t'en prie, guéris‐le. Je te le demande au nom de Jésus. 

Pendant qu'elle priait, elle  ressentit une profonde connexion avec  le divin. À cet  instant, Dieu, dans son  immense 

sagesse, se demanda pourquoi me demande‐t‐elle cela, alors que je leur ai donné le pouvoir de le faire eux‐mêmes. 

La prière elle aurait dû être différente. Elle aurait dû se  lever, poser ses mains sur son  frère Maurice et dire avec 

assurance : Maurice, je te guéris au nom de Jésus. 

Et c'est ainsi qu'elle comprit que la foi en Dieu et en ses enseignements lui donnait la force d'accomplir des miracles 

par elle‐même.  

Remplie de cette nouvelle conviction, elle retourna auprès de Maurice et, en posant ses mains sur lui, elle dit : Maurice, 

je te guéris au nom de Jésus. 

Et Maurice fut guéri, témoignant du pouvoir de la foi et de l'amour de Dieu. 
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LES LOUPS RAVISSEURS 

1 Timothée 5 verset 23 : nous rappelle de ne pas agir avec précipitation en imposant les mains aux autres, et surtout, 

de  ne  pas  participer  aux  péchés  des  autres.  Il  est  crucial  de  rester  vigilants,  car  des  individus  malveillants  se 

présenteront comme apôtres, pasteurs ou prophètes, et solliciteront de l'argent pour leurs prières et l'imposition des 

mains, mais ils ne sont pas authentiques dans leur foi en Dieu, ce sont des loups ravisseurs.  

Ainsi, au lieu d'imposer les mains précipitamment, nous devons nous tourner vers Dieu dans la prière, nous assurant 

que ceux à qui nous offrons cette bénédiction acceptent Jésus comme leur Seigneur et Sauveur. Cela est essentiel pour 

éviter d'éventuelles manifestations de mauvais esprits. 

Marc 6 verset 7 : nous rappelle comment Jésus a envoyé ses disciples deux par deux, leur conférant le pouvoir sur les 

esprits impurs. 

De même, Matthieu 10 verset 16 : nous enseigne que Jésus nous envoie comme des brebis au milieu des loups. Par 

conséquent, nous devons être prudents comme des serpents, tout en maintenant la simplicité des colombes. 

Enfin, Matthieu 7 verset 6 : nous met en garde contre le fait de donner les choses saintes aux chiens et de jeter nos 

perles devant les pourceaux, de peur qu'ils ne les foulent aux pieds, ne se retournent et ne nous déchirent. 
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EGALITE HOMME & FEMME  

ECRIRE EN LANGUE 

Jean 8 : Alors les scribes et les pharisiens amenèrent une femme surprise en adultère et, la plaçant au milieu du peuple, 

ils dirent à Jésus, Maître, cette femme a été surprise en flagrant délit d'adultère. Moïse, dans la loi, nous a ordonné de 

lapider de telles femmes : toi donc, que dis‐tu. Ils disaient cela pour l'éprouver, afin de pouvoir l'accuser.  

Cette femme a été surprise en flagrant délit d'adultère sexuelle, ou adultère symbole de l’idolâtrie. 

Mais Jésus, s'étant baissé, écrivait avec le doigt sur la terre. Comme ils continuaient à l'interroger, il se releva et leur 

dit : que celui de vous qui est sans péché jette le premier la pierre contre elle. Et s'étant de nouveau baissé, il écrivait 

sur la terre.  

Personne  n'a  su  lire  ce  qui  était  écrit  sur  le  sol.  Jésus  s'est  retrouvé  dans  une  situation  difficile,  alors  il  a  dû 

communiquer avec Dieu son Père en utilisant l'écriture en langue, pour obtenir une réponse.  

Luc 12 : Quand on vous mènera devant les synagogues,  les magistrats et  les autorités, ne vous inquiétez pas de la 

manière dont vous vous défendrez ni de ce que vous direz; car le Saint‐Esprit vous enseignera à l'heure même ce qu'il 

faudra dire. 

 

DANS CE PASSAGE DE LA BIBLE 

JÉSUS NOUS ENSEIGNE DEUX VÉRITÉS ESSENTIELLES 

• Nous pouvons parler en langue, mais nous pouvons également écrire en langue.  

• De plus,  le Père,  le Saint‐Esprit et Jésus ont  libéré  les femmes en les plaçant sur un pied d'égalité avec  les 

hommes, une révolution que les hommes et les institutions religieuses refusent d'admettre. 

Galates 3 : Car vous êtes tous fils et filles de Dieu par la foi en Jésus ; vous tous, qui avez été baptisés en Jésus le Christ, 

vous avez revêtu Jésus. Il n'y a plus ni Juif ni Grec, il n'y a plus ni esclave ni libre, il n'y a plus ni homme ni femme ; car 

tous vous êtes un en Jésus le Christ. 
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LE VOILE 

Luc 7 : Elle pleurait ; et bientôt elle lui mouilla les pieds de ses larmes, puis les essuya avec ses cheveux, les embrassa, 

et les oignit de parfum.  

Il n'y a pas de référence biblique indiquant que les femmes doivent porter un voile pour s'adresser à Jésus, et Jésus 

lui‐même n'a jamais demandé aux femmes de se couvrir la tête avant de lui parler.  

Dans sa lettre aux Corinthiens, Paul a demandé uniquement aux femmes mariées de couvrir leur tête pour honorer 

leur mari, ce qui était une coutume de l'époque.  

Cette demande ne s'appliquait pas aux femmes dans d'autres endroits où Paul s'est rendu, ni aux femmes célibataires 

ou veuves. 

Dans différents pays, il existe des marques pour différencier les femmes mariées, comme des bagues ou des marques 

sur le front ou les vêtements.  

Cependant,  certains pasteurs ont mal  interprété  les écritures et  imposé  cette  coutume à  toutes  les  femmes dans 

l'église, y compris les jeunes, célibataires et veuves qui prient ou prophétisent, généralement avec un foulard.  

Étrangement, ces mêmes femmes sont libres de ne pas porter de voile à l'extérieur de l'église, comme si Dieu n'était 

présent que dans l'église. 

 

TÉMOIGNAGE DE L’IGNORANCE 

Dans les premiers temps de son église, un pasteur croyait que le voile mentionné dans les écritures était les cheveux 

des femmes.  

Des années plus tard, lorsqu'il a visité l'Afrique, il a observé que les femmes avaient les cheveux très courts.  

De retour dans son église, il a imposé le port du voile à toutes les femmes qui prient ou prophétisent à haute voix dans 

l'assemblée. 

2 Corinthiens 4 : Cette assurance‐là, nous l'avons par Christ auprès de Dieu. Ce n'est pas à dire que nous soyons par 

nous‐mêmes capables de concevoir quelque chose comme venant de nous‐mêmes. Notre capacité, au contraire, vient 

de Dieu. Il nous a aussi rendus capables d'être ministres d'une nouvelle alliance, non de la lettre, mais de l'esprit; car 

la lettre tue, mais l'esprit vivifie. 

 

JÉSUS N'A JAMAIS IMPOSÉ LE VOILE AUX FEMMES 

LE VOILE FAIT PARTIE DE LA LOI 

La cruauté des hommes et de certaines pratiques religieuses envers les femmes montre que beaucoup n'ont toujours 

pas compris qui est véritablement Jésus.  

Dans Matthieu 11 verset 28, il est écrit : "Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du 

repos. Prenez mon joug sur vous et recevez mes instructions, car je suis doux et humble de cœur ; et vous trouverez 

du repos pour vos âmes. Car mon joug est doux et mon fardeau léger."  
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LES HOMMES ET LES FEMMES ONT LES MEMES MISSIONS 

Luc 15 : Lequel d'entre vous, s'il a cent brebis, et qu'il en perde une, ne laisse les quatre‐vingt‐dix‐neuf autres dans le 

désert pour aller à la recherche de celle qui est perdue, jusqu'à ce qu'il la trouve. Lorsqu'il l'a trouvée, il la met avec 

joie sur ses épaules, et, de retour à la maison, il appelle ses amis et ses voisins, et leur dit : Réjouissez‐vous avec moi, 

car j'ai trouvé ma brebis qui était perdue. De même, je vous le dis, il y aura plus de joie dans le ciel pour un seul pécheur 

qui demande pardon, que pour quatre‐vingt‐dix‐neuf justes qui n'ont pas besoin de repentance.  

OU 

Quelle femme, si elle a dix pièces, et qu'elle en perde une, n'allume une lampe, ne balaie la maison, et ne cherche 

avec soin, jusqu'à ce qu'elle la trouve. Lorsqu'elle l'a trouvée, elle appelle ses amies et ses voisines, et dit : Réjouissez‐

vous avec moi, car j'ai trouvé la pièce que j'avais perdue. De même, je vous le dis, il y a de la joie devant les anges de 

Dieu pour un seul pécheur qui demande pardon.  

Certaines églises affirment que les femmes ne peuvent pas apporter la parole de Dieu. Bien qu'il soit vrai que Jésus 

était souvent entouré de femmes, il n'a jamais consacré aucune femme comme apôtre. C'est normal, Jésus a choisi 

douze apôtres, tous des hommes, pour accomplir une mission, en tant que juif dans un pays soumis à la loi de Moïse.  

Cependant, il est important de noter que Jésus a placé les femmes sur un pied d'égalité avec les hommes. Les hommes 

et les femmes ont les mêmes missions et responsabilités.  

 

JÉSUS MÉCONTENT APRÈS SA RÉSURRECTION 

Marc 16 : Jésus, étant ressuscité le matin du premier jour de la semaine, apparut d'abord à Marie de Magdala, de 

laquelle il avait chassé sept démons. Elle alla en porter la nouvelle à ceux qui avaient été avec lui, et qui s'affligeaient 

et pleuraient. Quand ils entendirent qu'il vivait, et qu'elle l'avait vu, ils ne le crurent point. Jésus reprocha aux hommes, 

leur incrédulité et la dureté de leur cœur, parce qu'ils n'avaient pas cru ceux qui l'avaient vu ressuscité.  

Luc 24 : Et elles se souvinrent des paroles de Jésus. A leur retour du sépulcre, elles annoncèrent toutes ces choses aux 

onze, et à tous les autres. Celles qui dirent ces choses aux apôtres étaient Marie de Magdala, Jeanne, Marie, mère de 

Jacques, et les autres qui étaient avec elles. 

Jésus a été témoin de la discrimination des femmes par les hommes, même si les femmes ont été envoyées par les 

anges et lui‐même pour annoncer la résurrection du Christ. Les écritures du Nouveau Testament montrent que Jésus 

a confié des missions aux femmes, mais leur influence a été restreinte par les hommes.  

Cependant, les ministères et les dons spirituels ne sont pas accordés par les hommes, mais par le Saint‐Esprit. Après 

le départ de Jésus, les apôtres ont propagé la parole en faisant des erreurs, jusqu'à ce qu'ils réalisent que la loi de 

Moïse ne s'appliquait plus et que la grâce de Jésus avait libéré les hommes et les femmes de toutes les contraintes de 

la loi. 
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LES PAÏENS QUI SONT DEVENUS ENFANT DE DIEU 

Matthieu  22 :  Jésus  leur  répondit  :  Vous  êtes  dans  l'erreur,  parce  que  vous  ne  comprenez  ni  les  écritures,  ni  la 

puissance de Dieu….  

Actes des Apôtres 15 : Car il a paru bon au Saint‐Esprit et à nous de ne vous imposer d'autre charge que ce qui est 

nécessaire, savoir, de vous abstenir des viandes sacrifiées aux idoles, du sang, des animaux étouffés, et de la débauche, 

choses contre lesquelles vous vous trouverez bien de vous tenir en garde.  

Cela concerne, tous les païens qui sont devenus enfant de Dieu, les hommes, les femmes et les enfants. 

 

QUE DEMANDE JÉSUS À CEUX QU'IL A SAUVÉ 

Des  viandes  sacrifiées  aux  idoles  :  cela  concerne  des  repas,  des  fêtes,  des  cérémonies,  dont  des  divinités  sont 

célébrées ou adorées. Exemple : noël avec le sapin, d’écrit dans Jérémie 10 verset 3.  

Du sang : ce sont les crimes de sang, meurtres, viols. Matthieu 26 : Jésus dit : remets ton épée à sa place ; car tous 

ceux qui prendront l'épée périront par l'épée.  

Des animaux étouffés : il ne s'agit pas de viande : 1 Corinthiens 10 : Mangez de tout ce qui se vend au marché, sans 

vous enquérir de rien par motif de conscience. Il s'agit des raisons qui nous poussent à cacher la vérité.  

La débauche : Galates 5 : c’est les œuvres de la chair, l'impudicité, l'impureté, la dissolution, l'idolâtrie, la magie, les 

inimitiés, les querelles, les jalousies, les animosités, les disputes, les divisions, les sectes, l'envie, l'ivrognerie, les excès 

de table, et les choses semblables. 

Tout ce qui ne vient pas directement de Dieu et de ses enseignements est imposé par des êtres humains, qui cherchent 

à satisfaire leurs propres désirs et traditions, faute de compréhension suffisante. 
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LA PAROLE DE DIEU EST CLAIRE POUR LES ÉLUS 

Galates 3 : Car vous êtes tous fils et filles de Dieu par la foi en Jésus ; vous tous, qui avez été baptisés en Jésus le Christ, 

vous avez revêtu Jésus. Il n'y a plus ni Juif ni Grec, il n'y a plus ni esclave ni libre, il n'y a plus ni homme ni femme ; car 

tous vous êtes un en Jésus le Christ.  

Jean 3 : Jésus lui répondit : Tu es le docteur d'Israël, et tu ne sais pas ces choses ! En vérité, en vérité, je te le dis, nous 

disons ce que nous savons, et nous  rendons  témoignage de ce que nous avons vu  ; et vous ne  recevez pas notre 

témoignage. Si vous ne croyez pas quand je vous ai parlé des choses terrestres, comment croirez‐vous quand je vous 

parlerai des choses célestes.  

LE PLUS GRAND ENNEMI DE LA CONNAISSANCE N'EST PAS L'IGNORANCE 

C'EST PLUTOT QUE TU N'ES PAS PRET POUR CES CONNAISSANCES 


